

Konformitätserklärung
entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft
Declaration of Product Conformity
according to the European Economic Community

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 09. März 2016, und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der ausgestellten EG Baumusterprüfung war.

Die notifizierte Stelle, INTERTEK Italia S.p.A., Via Guido Miglioli 2/A, 20063 Cernusco sul Naviglio – Milano (MI), Italy, Kennnummer: 2575 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU Baumusterprüfbescheinigung **CE ITASLNB20014569** ausgestellt.

We hereby declare that the Personal Protective Equipment (PPE) described below complies with the PPE Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the Council of 9 March 2016, and the same is with the PSA, which was the subject of the issued EC type examination.

The notified body, INTERTEK Italia S.p.A., Via Guido Miglioli 2/A, 20063 Cernusco sul Naviglio – Milano (MI), Italy, identification number: 2575, has carried out the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate **CE ITASLNB20014569**.

EN 420:2003 + A1:2009 + EN 388:2016

Artikel-Nr. S541

Gr. 6-11



3. 1. 3. 1. X.

PSA der Kategorie II, mittlere Risiken

weitere Produktspezifikationen gemäß Verbraucherinformation

PPE CAT II, for middle risks.

Other product specifications according to customer information.

Pr. Oldendorf, 18. Februar 2021

W. Fitzner
(Geschäftsführer)

Fitzner GmbH & Co.KG ist der Vertriebspartner der nwTec GmbH.
Fitzner GmbH & Co.KG is the sales partner of nwTec GmbH.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
The full responsibility for the issue of the declaration of conformity bear the manufacturer.

Herstellereklärung zu Silikonfreiheit Manufacturer's declaration on freedom from silicone

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) geprüft worden ist und den Nachweis über Silikonfreiheit bestanden hat. Die Oberfläche des genannten Produktes setzt keine Silikone bzw. silikonartige Substanzen frei.

Das Testlabor, CTC Centre Technique Cuir, 5F Annex Dragon Pearl Plaza, 2123 Pudong Avenue, Shanghai 200135 - China hat die Prüfung durchgeführt und den Test Report **S 180404511_01** ausgestellt.

We hereby declare that the personal protective equipment (PPE) described below has been tested and has passed the evidence that it is silicone-free. The surface of the product mentioned does not release any silicone or silicone-like substances.

The test laboratory, CTC Center Technique Cuir, 5F Annex Dragon Pearl Plaza, 2123 Pudong Avenue, Shanghai 200135 – China carried out the test and issued the test report **S 180404511_01**.

Artikel-Nr. S541

Gr. 6-11

Pr. Oldendorf, 18. Februar 2021


W. Fitzner
(Geschäftsführer)

Fitzner GmbH & Co.KG ist der Vertriebspartner der nwTec GmbH.
Fitzner GmbH & Co.KG is the sales partner of nwTec GmbH.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Erklärung trägt der Hersteller.
The full responsibility for the issue of the declaration bear the manufacturer.